HOMELIE 2 DE LA VEILLEE PASCALE DE L'ANNEE B. 2024

En cette nuit de Pâques, nous fêtons la victoire du Christ sur la mort et le péché. A cette occasion, nous pouvons ressentir quelque chose de l'enthousiasme des supporters un soir de championnat : nous les entendons tous crier : « On a gagné. » La lutte a été difficile mais la victoire est là. C'est le moment de faire la fête.

En cette nuit de Pâques, nous pouvons, nous aussi crier à pleine voix : « On a gagné » ou plutôt « Il a gagné. » Tout au long de cette veillée, nous avons écouté des textes bibliques qui nous ont rapporté l'histoire du Salut.

Ces lectures trouvent leur aboutissement dans le cri de victoire de l'Alléluia : le mal et la mort n'ont pas le dernier mot. L'Amour a triomphé définitivement. Le Christ est ressuscité. Il nous appelle tous à vivre de sa vie.

Si on nous demande quel est pour nous l'événement le plus important, beaucoup penseront à telle ou telle invention technologique, médicale ou autre. On va s'émerveiller devant les progrès du monde moderne.

Mais le plus important, pour nous chrétiens et celui qui a tout changé, est le jour où le Christ est ressuscité. Après sa mort, on l'a déposé dans un tombeau. Il est ressuscité et vivant pour toujours. Voilà une nouvelle absolument bouleversante qui change le cours de l'histoire.

Bien souvent, nous ne nous en rendons pas compte. En fait c'est le commencement d'un monde nouveau. **Pâques est la fête la plus importante de l'année**. Le Christ ressuscité veut nous entraîner tous dans sa victoire sur la mort et le péché.

C'est à nous chrétiens qu'est confiée la mission de proclamer cette bonne nouvelle. Nous sommes envoyés pour être les témoins et les messagers de la résurrection du Christ.

Cette fête de Pâques est une hymne à la vie, pas seulement celle que nous menons ici-bas, mais aussi la vie éternelle. Le chrétien est un disciple de la vie et il est envoyé pour être témoin et messager de l'évangile de la vie.

L'Évangile nous dit que les femmes ont été envoyées vers « Pierre et tous les autres pour leur annoncer que Jésus est vivant. La même mission nous est confiée. Nous sommes disciples d'un ressuscité et il faut que cela se voie.

Comme nous le rappelle saint Paul, nous ne devons pas avoir peur de rendre compte de l'espérance qui nous anime. Le Seigneur lui-même nous assure de sa présence. Il est avec nous « tous les jours et jusqu'à la fin du monde. ».

Avec lui, nous ne craindrons plus aucune difficulté et aucun obstacle. Sa Parole sera notre lumière. Son Corps et son Sang seront notre nourriture et notre soutien sur la route qui conduit vers l'éternité. Plus que jamais, nous pourrons lui chanter : « Sur les chemins de la Vie, sois ma lumière Seigneur! »